# 中国地方知事会緊急メッセージ ~ゴールデンウィーク期間中の往来自粛について~

都市部を中心に、新型コロナウイルス感染症が急速に拡大し、医療提供体制が 危機的状況になることが懸念されています。こうした中、4月16日には、新型 インフルエンザ等対策特別措置法に基づく緊急事態宣言が全国に発令されました。 中国地方においてもクラスターが発生しており、今後、爆発的な感染を徹底し て食い止めるためにも、ゴールデンウィークを迎えるまでの今がまさに正念場で す。

新型コロナウイルスとの闘いに完全勝利するために、中国地方知事会として、 中国地方の皆様に5月6日まで以下の点についてご協力を強くお願いします。

### ● 家族・親せき・友人に会うための移動を自粛してください!

- ・ゴールデンウィーク期間中に家族、親せき、友人に会うため、移動を考えていらっしゃる方も多いと思います。しかしながら、他地域への移動は、皆様が新型コロナウイルスに感染するリスクを高めます。さらに地域間の人の移動は、地域を越えて感染を拡大させるおそれがあります。
- ・大切な人の命を守るためにも、特にゴールデンウィーク期間中に家族、親せ き、友人に会うための移動は自粛してください。

## 

- ・ゴールデンウィーク期間中には、家族や親せきが中国地方に帰省されること を計画されているかもしれません。
- ・今が、爆発的に感染が拡大していくことを防止するための重大な局面である ことを御理解いただき、家族や親せきの方々に、帰省を含め、不要不急の外 出を自粛するよう呼び掛けてください。

## ● 企業、団体の皆様のご協力をお願いします!

- ・5月6日までは、接触機会を減らすという趣旨にも格別配慮していただき、 休暇を設定するなど、従業員の出勤を極力減らすことができるようご協力く ださい。
- ・業務をしなければならない場合にあっても、事業所内や通勤時の人と人との 接触を減らすことができるよう、会議等を見合わせるなど極力工夫しましょ う。

### ● 観光等による移動を自粛してください!

- ・観光等は、「3密」(密閉、密集、密接)に近づく行動で、その中のひとつであっても、感染リスクを高めます。ご自身はもとより、大切な人の命を守るためにも、観光等による移動は自粛してください。
- ・遠方から人が多く集まるイベント等は、開催について改めてご検討ください。

一人一人の行動が、あなたご自身、ご家族、社会、日本、そして世界を救うことに繋がります。

感染拡大の防止へのご協力をお願いします。

#### 令和2年4月20日

中国地方知事会

鳥取県知事 平 井 伸 治島根県知事 丸 山 達 也岡山県知事 伊原木 隆 太広島県知事 湯 﨑 英 彦山口県知事 村 岡 嗣 政